

保育所へ散髪の無料奉仕

床屋さんのかくれた善行

我孫子町立保育所に毎月下旬になると子どもたちが待ちわびている訪問客があらわれます。それは白衣に身を包み、バリカンとカミソリを持った訪問客です。

これは鳥谷部理髪店の鳥谷部さん、二階堂さん、寺山さん、ペール理容院の桜井さん、湯浅理髪店の湯浅さん、中野さんたちが、子どもたちの散髪を無料奉仕しているものです。

無料奉仕は理髪店の定休日にはする荒々しい世相に、運動を利用しておこなわれる散髪の行為によつて高めたい」を五、六人で、この行為が小さく、子どもたちにあたえる影響は、運動などと呼ばれる運動が展開されています。

最近は全国的に小さな親切運動などと呼ばれる運動が展開されています。



< 散髪の無料奉仕をするみなさん >



結核は早期発見が力ぎ

九月下旬から健康診断を開始

旅飲組合から
三万円の寄附

七月二十八日手賀沼埋立地

でおこなわれた我孫子旅飲組合の「花火大会」の収支

毎年おこなっている結核健診

むかしは不治の病といわれ

べて欲得を考えた行為ばかり

にはしる荒々しい世相に、

人間完成の精神的な一面をこ

とて欲得を考えた行為ばかり

非行少年に愛の手を

不良化防止の講演会開く

青少年の不良化について

は次のような点でした。

いつも大きく取り上げられて

①悪い行為は早く発見、親切

いながら、年々増加していく

に注意しましょ。

うです。なぜやめるのはつづ

くべき年間にわたってみんな

の金利も年々増加していく

す。そのため、親切な立場

で「青少年の不良化防止につ

いて」の講演会をおこないま

す。講師は千葉県警監察課の

黒川先生で、町からは関係

問題協議会と保護司会では

七月二十七日第一小学校講

して特別あつか

いが聽講しました。

たします。

たします。